
  
 

 
Beschlussauszug 

 
aus der 

Sitzung des Finanzausschusses der Stadt Schönberg  
vom 11.07.2023 

  
Top 4 Beantwortung von Fragen aus vorangegangenen Sitzungen 
 
Herr Busse teilt mit, dass Frau Wrobel die Fragen aus der letzten Sitzung per E-Mail beantwortet 
hat.  
Frau A. Burmeister fragt, ob die Entgeltordnung der Palmberg-Halle noch Thema ist. Herr Busse 
teilt mit, dass noch Zuarbeiten benötigt werden und das Thema Entgeltordnung Palmberg-Halle 
auf die Tagesordnung kommt, wenn die Unterlagen vollständig sind. 
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